








20

Plantation 
d’un arbre 
élèves SEGPA enseignants 
et agents de la ville
10 mai 2019

Visite  
des Jardins  
du Brivet
04 mai 2019

Vernissage 
expo ateliers 

arts plastiques
12 juin 2019

Escapade 
Spéciale Sénior 
L’auberge du Grand Bau
09 mai 2019 

Fête 
 de la Musique

21 juin 2019
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Cérémonie
du 8 mai 

8 mai 2019

   Citron’
livres
6 juillet 2019

Stage arts  
plastiques
 en plein air
18 & 19 mai 2019

Jardin
Pot’Agé
3 mai 2019

Présentation  
du palmarès du  
Prix des lecteurs 
2019
18 mai 2019 

Jeunesse 
en Fête

6 juillet 2019
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Sportif dans l’âme, il pratique à Trignac le rugby au RCT, le basket à l’amicale 
laïque dont il créera la section et l’athlétisme. Il a même été champion du 800 
mètre alors qu’il était jeune marié. Pierre Glotin a travaillé aux chantiers navals 
pendant 45 ans. Il a notamment participé à la construction du France. Puis il 
a tenu le Basket bar, place du marché. Chef de file de la liste « Démocratie 
socialiste », il devient maire le 21 mars 1965, succédant ainsi à André Hazo.

« La municipalité a une pensée respectueuse et affectueuse pour lui et sa famille. 
Il a su prendre sa part de responsabilité et d’action dans l’édification de la ville de 
Trignac. » déclare Claude Aufort, maire de Trignac.

HOMMAGE

C’est dans sa ville d’adoption, Fréjus, que Pierre Glotin, ancien maire 
socialiste de Trignac, s’est éteint à l’âge de 98 ans. Né à Trignac le  
28 décembre 1920, ‘P’tit Pierre’ était bien connu dans le monde sportif 
local.

L’ancien maire de Trignac,  
Pierre Glotin, est décédé
Maire de Trignac de 1965 à 1971

Sous son mandat,  
nous retiendrons 

    le premier bulletin 
municipal (janvier 1968)

    l’inauguration de la salle 
des fêtes (22 décembre 
1967)

    la réalisation de 
l’échangeur sur l’entrée du 
centre ville

    le soutien indéfectible aux 
installations sportives

    l’école maternelle Louise 
Michel de Bert (1968) 

    le premier lotissement 
municipal de la Gagnerie 
(pose de la première 
pierre le 7 décembre 1969) 
et le second, celui de la 
mairie (1970) CONSEIL MUNICIPAL 1965 - Maire P. GLOTIN

DÉCÈS

Henri Fortin 
Ancien conseiller municipal
Henri Fortin, bien connu sous le diminutif de Riton, est décédé à l’âge de  
88 ans, le 25 avril dernier.
Ancien ajusteur, il a été délégué du personnel à la mécanique des chantiers de 
l’Atlantique, puis responsable de la CGT des retraités de Trignac. Militant de la CGT et 
du PCF, délégué syndical, adhèrent pendant 72 ans, il a été conseiller municipal de 
Trignac de 1971 à 1977, sous le mandat d’Augustine Bihan.
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ENSEMBLE, AGISSONS POUR TRIGNAC

Si l’actualité n’est plus au mouvement des gilets jaunes, il n’en reste pas moins que le rapport 
publié par l’observatoire des inégalités alerte sur les écarts de revenus et de situation dans notre 
pays. A travers une série de constats et de chiffres, l’Observatoire témoigne des écarts importants 
qui touchent les différentes catégories de populations composant le pays et rappelle que « l’ac-
cumulation » des richesses, notamment, « engendre une reproduction des inégalités. « La pauvreté 
ne frappe pas au hasard, elle a un visage : celui des catégories populaires et des faibles niveaux de 
diplômes, des mères de familles monoparentales, des immigrés ». 

On y lit aussi que les inégalités scolaires perdurent et que la précarité augmente. « Le modèle 
social français  ne répond pas à la promesse d’égalité et suscite de très nombreuses frustrations », 
affirment les auteurs du rapport qui jugent que les écarts persistants entre les différents milieux 
sociaux « sont à la base de la montée du populisme dans les démocraties occidentales ».

Nous partageons ces constats et tentons pour notre part, dans les responsabilités qui nous in-
combent,  de lutter contre ces écarts : notamment par l’accès à l’école au plus jeune âge et par 
la proposition d’activités dans les temps « périscolaires ». Mais aussi par la gratuité de l’accès à 
la Médiathèque, etc. Ce rapport rappelle qu’au vu de ces constats les politiques de solidarité ont 
d’autant d’importance et que tous les acteurs doivent les développer.

Nous avons répondu au questionnaire du Sénat sur l’intercommunalité: Nous sommes satisfaits de 
la gouvernance de la Carène: 10 maires autour de la même table chaque semaine avec quelques 
adjoints  (7) de St Nazaire. Duo de Vices Présidents par thématique entre maires et adjoints de la 
ville centre. C’est un bon montage qui est aussi le résultat de la taille de l’intercommunalité assez 
réduite pour permettre ce fonctionnement. 

Nous insistons par contre sur des travaux thématiques ouverts à tous les élus intéressés dans les 
communes, plus vivants et fertiles que les commissions internes Carène (ex pour l’élaboration 
du Plan Climat Air Energie Territorial ou du Plan Local d’Urbanisme Intercommunal ). Il reste sans 
doute à mieux travailler dans le cadre des commissions mais elles dépendent aussi de la qualité 
des conseillers communautaires désignés par leur commune.

Dans le cadre communal nous avions porté au cœur de notre projet municipal la participation des 
citoyens. Après de multiples réunions publiques et des permanences en marchant mensuelles, 
nous avons initié un travail collaboratif sous forme d’ateliers avec les citoyens volontaires sur le 
projet de médiathèque et sur celui du Centre-ville. La qualité de l’animation et de la participation 
nous soutiennent dans cette volonté de faire ensemble.

Notons sans s’y attarder, les dernières dérives de Mr Pelon qui fait l’objet d’une plainte pour injures 
publiques à destination du maire, Claude Aufort.

Nous rappelons que si vous voulez suivre régulièrement les actions de « Ensemble agissons pour 
Trignac » vous pouvez aller sur notre page Facebook du même nom, accessible à tous.

L’équipe « Ensemble agissons pour Trignac »

CAP 2020, TRIGNAC OUVERTURE, LES ÉLUS DE L’OPPOSITION

groupe.opposition.trignac@gmail.com
Les élections européennes : le Maire n’a pas pris part au processus électoral en refusant de tenir un bureau de 
vote ni signé vos cartes d’électeurs !  C’est une PREMIÈRE dans la commune ! 

La médiathèque reste un vague projet dont le financement reste flou  ! On sait que le bâtiment pressenti serait 
l’ancienne cure dont la transaction de vente reste obscure avec la CARENE. Quelles faveurs le Maire a-t-il 
monnayé avec le Président de la Carène en échange de ce généreux cadeau ?

Une petite salle des mariages sera construite à l’arrière de la Mairie avec pour tout décor un Algeco, un garage et 
les poubelles de la Mairie ! Les habitants de Trignac jugeront et les mariés apprécieront… 

C’est loin d’être le projet que nous avions élaboré pour la Mairie dans le cadre de la redynamisation du centre-ville ; 
il comprenait, outre une salle des mariages et du conseil digne de ce nom avec vue sur le jardin, la réfection des 
combles dont les conditions de travail y sont inadmissibles forte chaleur, accès non conforme, mais cela n’a 
pas l’air de préoccuper le Maire ! 

Notre commune est laissée à l’abandon. Cet état de délabrement est-il dû au nombre d’agents en arrêt de maladie 
dont le nombre n’a cessé d’augmenter depuis 2017 ! 

On dirait que la souffrance au travail est toujours bien présente et pire, même sous le règne de Monsieur Aufort !

La commune se peuple, les services de proximité vitaux disparaissent peu à peu : les professionnels de la santé 
partent et ne sont pas remplacés, ce qui n’augure rien de bon pour l’avenir…

Que fait le Maire sinon recoller des rustines sur l’existant ? 

Est-ce dans cette inertie que Trignac pense transformer la ville en un bourg dynamique où la population aimerait 
s’installer et y vivre longtemps ? 

Les élus du groupe de l’Opposition



FORUM
ASSOCIATIONS

des

& Sport en Fête
Venez découvrir les associations :

culture, sport, loisirs, citoyenneté, solidarité

Entrée libre
et gratuite

Carte Jeu
Lots à gagner

Samedi 7 SEPTEMBRE
de 14 h 00 à 17 h 00
Gymnase Georges Fredet
Infos : 02 40 90 32 48 / www.trignac.fr

centre-culturel@mairie-trignac.fr
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